

## NordArt 2019

www.nordart.de



Nguyễn Thế Dũng

Nguyen The Dung

Vietnam

Jeder Künstler hat ein zentrales Thema, das von der Lebensrealität bestimmt wird, die ihn umgibt. Jedes in Kunstwerken verwendete Symbol, lebendig wie dinglich, kann eine persönliche Obsession des Künstlers sein. Im Falle des Künstlers Nguyen The Dung ist eine für ihn klar mehrdeutig zu interpretierender Kuh sein ganz persönliches Symbol, von dem er "besessen" ist. In einer kleinen Serie von Stillleben lenkt er sein künstlerisches Augenmerk mit für ihn charakteristischer Farbpalette und in leicht abstrahierender Darstellungsweise auf saftige Früchte von mehrdeutigem Symbolgehalt.

Geboren 1985 in Thanh Hoa (Vietnam); 2008 BA an der Kunsthochschule Hanoi, seit 2014 Masterstudiengang Malerei ebd. Einzelausstellungen: 2014 Yes Art Gallery (Belgien); 2013 AP Contemporary Gallery, Hongkong; 2012 Viet Art Centre, Hanoi (Vietnam); 2011 Cactus contemporary art gallery, HCMC, Ho-Chi-Minh-Stadt (Vietnam). Gruppenausstellungen in Vietnam, Thailand, Singapur, Deutschland und in den Niederlanden.

Every artist has his essential subject, which is determined by the reality of life he is surrounded by. Each symbol employed by an artist, be it a living or material thing, may be his personal obsession. In the case of artist Nguyen The Dung the personal symbol he is 'obsessed' with is the cow, clearly ambiguous and open to interpretation in his view. In a small series of still lives, using a slightly abstract form of representation and in his characteristic colour palette, the artist turns his attention to some ambiguously symbolic juicy fruit.

Born in 1985 in Thanh Hoa, Vietnam. 2008 BA, Vietnam University of Fine Arts, Hanoi. Since 2014 studying for MA Painting, Vietnam University of Fine Arts. Solo shows: 2014 Yes Art Gallery, Belgium; 2013 AP Contemporary Gallery, Hong Kong; 2012 Viet Art Centre, Hanoi; 2011 Cactus contemporary art gallery, Ho Chi Minh City. Group exhibitions in Vietnam, Thailand, Singapore, Germany and the Netherlands.

<https://nguyenthedung.com> • [www.kaysertadegalleries.com](http://www.kaysertadegalleries.com)



Schatten 1, 2018, Öl auf Leinwand, 162 x 194 cm

Shade 1, 2018, oil on canvas, 162 x 194 cm